

l'investissement comptent parmi les secteurs prioritaires en République tchèque. En Slovaquie, on met l'accent sur l'énergie, l'environnement, l'agriculture, le développement démocratique et la saine gestion publique ainsi que sur le commerce et l'investissement.

Roumanie

Depuis la création en 1991 du programme canadien d'assistance technique à la Roumanie, quelque cinquante projets, d'une valeur de 11 millions \$, ont été approuvés. La privatisation, les institutions financières, le développement démocratique et la saine gestion publique ainsi que le commerce et l'investissement constituent les secteurs d'intervention prioritaires. Étant donné l'importance des investissements canadiens dans le domaine de l'énergie nucléaire en Roumanie, la sécurité nucléaire et l'aide à la réglementation ont aussi bénéficié d'un soutien dans le cadre du programme.

Programmes régionaux

Le programme d'assistance technique du Canada comprend un certain nombre de projets régionaux pouvant répondre à des besoins communs tout en profitant d'économies d'échelle.

Depuis 1989, le Canada a approuvé le financement de cinquante projets. D'une valeur de près de 23 millions \$, ce financement inclut des contributions à des organisations multilatérales. Les projets viennent compléter les programmes bilatéraux d'assistance technique dans la région et comprennent des initiatives spéciales de personne à personne dans le cadre desquelles des volontaires canadiens se rendent dans la région pour y travailler dans différents secteurs.

Assistance humanitaire

Au début de 1994, l'assistance humanitaire consentie par le Canada aux pays de la région a passé le cap du 100 millions \$. La moitié de cette assistance a été acheminée en ex-Yougoslavie par l'entremise des agences internationales de secours. Les fonds ont été utilisés pour acheter de l'aide alimentaire au Canada et pour appuyer le travail de la Croix-Rouge et des institutions spécialisées des Nations Unies qui s'occupent des personnes déplacées, des femmes et des enfants victimes de violences sexuelles et d'autres civils touchés par la guerre.

Le Canada a beaucoup contribué au programme Assistance-solidarité de la Croix-Rouge pour la Russie, l'Ukraine, les pays baltes et d'autres pays de l'ex-Union soviétique. Des médicaments et des fournitures médicales d'une valeur de 25 millions \$ ont été fournis à des maternités et à des hôpitaux pour enfants ainsi qu'au Programme des infirmières visiteuses de la Croix-Rouge en Russie et en Ukraine. De plus, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) a reçu une somme de 8,5 millions \$ afin d'exécuter un programme de vaccination en Russie, en Ukraine et en Biélorussie.